

# Du spectacle et des travaux à la Bastide Marin

Il était une fois 1720 a détaillé les chantiers prévus au cours de cette année

**P**ar un temps printanier, La Ciotat Il était une fois, a fait part de ses projets à venir. Partenaires et bénévoles de l'association se sont réunis autour de Mireille Benedetti, présidente de l'association, pour des prédictions pleines d'espoir.

Ces annonces, en comité restreint pour respecter les mesures sanitaires, se sont révélées à la fois émouvantes et remplies de confiance en l'avenir. La Bastide Marin est sous le feu des projecteurs. Émouvants, car Patrick Frémont, bénévole de l'association depuis dix ans, faisaient ses adieux, ou plutôt ses au-revoir, à tous ses amis. Membre très actif aussi bien dans les jardins de la Bastide que dans la fabrication des décors des spectacles, il a également endossé plusieurs cos-



Partenaires et bénévoles se sont réunis autour de Mireille Benedetti, présidente de l'association.

/PHOTO L.A.

## Pour 2022, une création originale fera appel à la mémoire de toute la Provence

tumes et participé aux représentations historiques.

*"Le voilà sur le départ pour Apt afin de se rapprocher de ses enfants et chacun le regretera"*, ont déclaré les membres de l'association. Mireille Benedetti a ensuite remercié chaleureuse-

ment tous les bénévoles et tous les partenaires qui apportent leur aide sans relâche, chacun dans la mesure de ses moyens ou de ses compétences. Elle a eu un mot particulier pour la Ligue de l'enseignement, à laquelle l'association adhère, et

par l'intermédiaire de laquelle deux jeunes en service civique vont être recrutés. Ils arriveront au printemps et seront détachés sur deux missions distinctes. D'autres thèmes ont également été abordés, notamment ceux de la reconnais-

mémoire de toute la Provence. Un spectacle vivant sur le thème suivant : Les leçons de l'Histoire. Ce dernier comportera cinq actes : il sera joué pour la première fois les 26 et 27 août 2022 au Théâtre de la mer. De plus, les travaux de restauration de la Bastide Marin ont évidemment été évoqués. Un large partenariat est mobilisé autour de la renaissance du lieu, grâce à la Mission Bern.

En effet, la Bastide a été lauréate du Loto du Patrimoine 2021. Grâce aux 300 000 euros de la Mission Bern, la réfection des planchers et la restauration de l'escalier monumental seront réalisées, ils débiteront au mois de mars prochain. Grâce aux 250 000 euros de dons de la Fondation du Patrimoine en direction de la Bastide, les façades ouest, sud et est pourront être restaurées et prendront la suite des travaux intérieurs.

Pour participer à cette collecte et à la renaissance du lieu, rendez-vous sur le site Bastide Marin et laissez-vous guider!

Lucette AGOSTINI

## La réfection des planchers et la restauration de l'escalier monumental

sance des événements produits par l'association. Au fil des éditions, le spectacle historique a pris une ampleur nationale avec la Fédération Française des Fêtes et Spectacles Historiques (FFSH). Engagé dans une démarche qualité, l'événement s'inscrit dans une démarche qualité tourisme depuis l'an dernier.

Pour 2022, un nouveau spectacle verra le jour avec une création originale qui fera appel à la

## Voici le programme culturel 2022

Il était une fois 1720 participe à de nombreuses manifestations culturelles durant l'année à venir dont voici le détail. Après la Nuit de la lecture qui s'est déroulée le 21 janvier, auront lieu une Journée internationale de la langue maternelle le 21 février, le Printemps des Poètes du 12 au 28 mars, les Journées Européennes des Métiers d'Art du 28 mars au 3 avril, la nuit Européenne des musées le 21 mai et Rendez-vous dans les jardins de la Bastide les 3 et 4 mai. Des spectacles, conférences et Agora-péro ont lieu le 3<sup>e</sup> mardi de chaque mois. Des événements spécialement dédiés aux "Pichoun" seront programmés en partenariat avec les enseignants et les équipes éducatives, des stages de "Petits Fermiers" auront lieu pendant les vacances scolaires, et un programme dédié à la nature se déroulera tout au long de l'année, avec, pour commencer la démonstration de la taille de la vigne ce week-end. La Bastide Marin souhaite ainsi "relancer un lien social post covid et invite chacun à retrouver le goût du collectif ainsi qu'à privilégier l'engagement de la jeunesse." L.A.



Grâce aux 300 000 euros de la Mission Bern, des travaux vont être menés à la Bastide Marin.